

El primero consiguió en las pasadas elecciones sindicales el 50,16% de la representación, mientras el segundo se hizo con el 38,61%

CC.OO. y UGT se mantienen como los sindicatos más fuertes en la comarca

ORIOI SERRA

CC.OO. y UGT siguen siendo los dos sindicatos con más fuerza en el Vallès Oriental, según datos publicados recientemente por la Oficina Pública de Registre d'Actes d'Eleccions Sindicals (OPRA) de la Generalitat. Dichos datos recogen los resultados del último proceso de elecciones sindicales celebrado en las empresas de la comarca, que tuvo lugar entre el último trimestre de 2006 y el mismo periodo de 2007. En dichos comicios, CC.OO. obtuvo en total 1.559 delegados sindicales en las más de 1.000 empresas donde se llevaron a cabo las elecciones. Una cifra que se traduce en una representación del 50,16% a nivel del Vallès Oriental, la cifra más alta obtenida por esta fuerza en el Vallès Oriental a lo largo de su historia, y también el mejor resultado que registró CC.OO. en toda Catalunya una vez cerrados estos últimos comicios.

Por su parte, UGT mantiene su segunda posición con un total de 1.200 delegados, lo que equivale a una representación del 38,61%. En ambos casos, se mantiene una posición similar a la obtenida durante las anteriores elecciones sindicales, celebradas en 2003, cuando los resultados fueron para las



Xavier Solanas

El Secretario General de CC.OO., Joan Coscubiela, junto a su homólogo en el Vallès Oriental y el Maresme, José Cachinero, el pasado mes de diciembre durante una asamblea en Canovelles.

dos fuerzas ligeramente inferiores: un 49,48% de representación para CC.OO. y 37,84% para UGT. Lo que implica que ambos sindicatos siguen manteniéndose muy por encima, en lo que se refiere a representación, de otras formaciones como USOC, la fuerza que les sigue más de cerca, con 111 delegados y una representación del 3,57%. En el cuarto puesto se encuentra CGT, con 33 delegados y una representación del 1,06%, seguido de CSC, cuyos siete delegados le otorgan una representación del 0,23%. Finalmente, hay un total de 100 delegados no sindicados,

lo que equivale a una representación del 3,22%.

Sin embargo, si se analizan los datos obtenidos por sectores de actividad, se puede observar como hay un caso en el que la fuerza que se impone más claramente es USOC. Se trata de la enseñanza, donde dicho sindicato cuenta con una representación del 38,53%, frente al 34,86% de UGT y al 24,77% de CC.OO. En cambio, CC.OO. y UGT tienen sus mejores resultados en campos como FITEQA, metal y minería, comunicación y transporte o administraciones públicas.

UGT denuncia las 'malas' condiciones laborales de los trabajadores de Correos de Sant Fost

El sindicato UGT ha interpuesto dos denuncias ante Inspección de Trabajo de la Generalitat y el Comité de Salud de Correos para exigir que se mejoren las condiciones de trabajo de los empleados de la oficina de dicha empresa en Sant Fost, que fuentes de la formación califican de "malas". Y es que los siete integrantes de la plantilla de Correos en este municipio llevan siete meses trabajando en barracones, un espacio "inadecuado" para llevar a cabo su tarea, según el sindicato. Correos dispone en la población de un espacio cedido por el Ayuntamiento en un edificio municipal, aunque todavía no lo ha habilitado para que entre en funcionamiento. Según fuentes sindicales, "lo más grave es que esta actuación no se encuentra ni presupuestada". Desde el Ayuntamiento de Sant Fost, a instancia de UGT, se ha mandado una carta a la Delegación Territorial de Correos pidiendo "agilidad" en los trámites y la habilitación de este espacio. Por su parte, el sindicato exigirá el cierre de los barracones si Correos no ofrece una solución, dado que "no se puede trabajar en estas condiciones".

RdV

OPINIÓN

Pido perdón

Esta carta va dirigida a J.G.A. y a su familia con el objeto de expresar mi más sincero arrepentimiento por la lamentable experiencia que les hice partícipes el día 23/10/2004.

Ese día agredí a J.G.A. en presencia de su familia, causándole numerosos daños personales e importantes secuelas ya no sólo físicas sino de índole moral difíciles de olvidar, que si bien fueron fruto de todo un día ingiriendo alcohol de forma descontrolada, en ningún caso puede ser considerada una excusa para justificar mi actuación.

Quiero que sepan que era la

primera vez que me he visto envuelto en situación similar, todavía no he conseguido saber por qué actué de semejante forma, que me avergüenzo de mi actuación y que tampoco he sido capaz de olvidarla, añadiendo para su conocimiento que desde entonces mi vida ha experimentado un cambio de 180 grados: no pruebo prácticamente el alcohol y menos si conduzco, ya no he vuelto a salir de noche, ni he vuelto a frecuentar las mismas compañías, y mucho menos he vuelto a protagonizar situación similar, asegurándoles que jamás volveré a protagonizar ninguna.

Esta es mi forma de expresar a la familia de J.G.A. mi más sincero arrepentimiento y mi solicitud de perdón, queriendo añadir que también desde aquí solicito disculpas a todas aquellas personas que se vieron obligados a observar mi lamentable actuación.

He querido escribir esta carta no sólo para la familia de J.G.A. sino también para concienciar a todo aquel que como yo me encontraba, se encuentra perdido y es incapaz de controlar su propia agresividad incrementada con motivo del alcohol y las drogas, pensando que con ello se solucionan las cosas o se sien-

te uno mejor, les puedo asegurar que ya no he vuelto a ser el mismo, por ello desde aquí les pido que reflexionen sobre su comportamiento, porque las secuelas son imposibles de olvidar para todos, todos hemos de hacer un esfuerzo para erradicar la agresividad entre las personas y mejorar la convivencia entre la gente.

Solicito expresamente publiquen esta carta para que llegue a la familia de J.G.A. y se difunda al máximo para evitar situaciones similares.

Sergi Miquel Hernández
Llicà d'Amunt